

## [SECCIONES]

## Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

## Opinión

## Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

## Deportes

## Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

## Necrológicas

## Tecnología

## [SUPLEMENTOS]

## [SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

## [CANALES]



## Cantabria / REGIÓN

REINOSA

## La abstención de la oposición permite el pago de las nóminas

**Pese al informe contrario del servicio de Intervención, el PRC voto a favor**

JAVIER/REINOSA

A pesar de las reticencias y de los reproches de culpabilidad de la oposición hacia el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Reinosa por la «gravidad de la situación creada», la abstención en la votación de la mayoría de los miembros de PP, PSOE, IU y Ucn va a permitir que los empleados y funcionarios municipales puedan cobrar las nóminas y pagas extraordinarias de diciembre.

La falta de consignación presupuestaria para el pago de estos salarios ha originado que los servicios municipales de intervención presentaran un 'informe de reparo' por el que se advertía de la 'ilegalidad' de realizar el pago de las nóminas. A la vista de este informe, todos los grupos de oposición PP, PSOE, IU y Ucn, coincidieron en culpar como único responsable de la grave situación creada al «equipo de gobierno del PRC por no haber elaborado un presupuesto y consentir llegar a esta situación». Estos mismos grupos mostraron también, inicialmente, su intención de votar en contra de que se paguen estos salarios, «para no incurrir en ilegalidad con posibles consecuencias penales». Finalmente acordaron de forma mayoritaria optar por la abstención con la excepción de dos votos en contra del PSOE y de IU para poder presentar un recurso de reposición en caso necesario y así hacer prosperar el pago de las nóminas con los únicos cinco votos favorables del PRC.

El informe de reparo de intervención se centraba en una cantidad superior a los 343.000 euros para el pago de los salarios municipales de diciembre. Este tema, abordado en el pleno extraordinario celebrado en la noche del jueves y que fue objeto de un largo y tenso debate entre los grupos de oposición y el equipo de gobierno, causó las iras del concejal de IU, Francisco Mantilla, y de otros ediles. Estos se vieron obligados a defenderse de la acusación de «culpabilidad» de que no se paguen las nóminas «por los votos negativos que se computen» insinuadas por el portavoz regionalista, José Luis Ibáñez, «en ésta y en la sesión anterior».

Situación muy grave

En esta misma línea, la oposición definió como «muy grave» la situación del Ayuntamiento a la vez que calificó de «nefasta» la gestión del equipo de gobierno. La portavoz del PP, Reyes Mantilla, advirtió del compromiso de cometer «delito con responsabilidad penal» al que les llevaba este asunto, «cuyo único responsable es el alcalde y su equipo por no tener presupuesto». Por su parte, el portavoz del PSOE, Daniel Mediavilla, acusó al alcalde de «falta de programación por la inexistencia de un presupuesto» que es el que «marca las pautas de actuación y se ha reclamado con insistencia». Además de anunciar la presentación de «un recurso de responsabilidad», el Grupo Socialista denunció el «desvío de subvenciones concretas hacia otras actuaciones distintas justificadas con facturas irreales».

Los portavoces de IU, Francisco Mantilla y de Ucn, Emilio Zubizarreta, se mostraron muy críticos con la situación del Ayuntamiento y con el tema que se estaba debatiendo, señalando como únicos responsables al «alcalde y al PRC» a quienes acusaron de «irresponsabilidad» así como de estar haciendo una gestión «ineficaz». Al final, los 5 votos a favor del PRC, las 8 abstenciones y los 2 votos en contra harán posible que los funcionarios cobren la nómina de diciembre y la paga extra de Navidad.



PLENO. Rechazo a la gestión municipal y tensos debates protagonizaron la sesión extraordinaria. / S. D



## BUSCAR

## EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy  Viajes navidad

## Insultos a Mediavilla

Los graves insultos que de forma reiterada pronunció una persona contra Daniel Mediavilla cuando éste tomaba la palabra, provocó la airada denuncia del concejal Emilio Zubizarreta, quien pidió al alcalde la expulsión inmediata. Finalmente esta persona abandonó el salón de plenos de manera precipitada.

### Enlaces Patrocinados

#### [¿Accidente con lesiones?](#)

Le asesoramos gratuitamente. Si no ganamos, no cobramos. Compruebelo! .  
[www.indemnizacionporaccidente.com](http://www.indemnizacionporaccidente.com)

#### [QualityConta Consultores](#)

Especializados en asesoramiento y gestión de empresas .  
[www.qualityconta.com](http://www.qualityconta.com)

#### [DivorciosOnline.com](#)

Tramitamos su separación o divorcio por 500 € ( todo incluido). .  
[www.divorciosonline.com](http://www.divorciosonline.com)

#### [G. Elias & Muñoz Abogados](#)

Consulta a un Abogado Llamanos Tfno 915711787 .  
[www.eliasymunozabogados.com](http://www.eliasymunozabogados.com)

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo  
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA